

Benoît Razy

Né le 1^{er} mai 1964

Benoît Razy est né en 1964 à Cambrai. Formé à l'atelier de cinéma d'animation des Beaux Arts de Reims, il réalise de nombreux films d'animation, de fiction et travaille en tant qu'infographiste-animateur pour le multimédia. En 1999, il réalise les effets spéciaux et une partie des décors du film *Atraksion*, de Raoul Servais. En 2000, il rejoint le studio Folimage en tant que responsable de l'image et 1^{er} assistant réalisateur sur *La Prophétie des Grenouilles*, long métrage de Jacques-Rémy Girerd.

Benoît Razy was born in 1964 in Cambrai, France. He studied animation at the School of Fine Art of Reims. Up to now he has directed many animated and fiction movies and has worked as a digital graphic designer. In 1999, he worked on special effects and backgrounds of the movie Atraksion, directed by Raoul Servais. Since 2000, he has worked for Folimage Studio as Art Director and first assistant director of the feature animated film La Prophétie des grenouilles by Jacques-Remy Girerd.

Filmographie

2006 : **Marottes**, animation, 13 minutes

1989 : **Marche forcée couleur**, animation, 8 minutes

1987 : **Journée faste**, animation, 3 minutes 40

1986 : **Dernier cri**, animation, 1 minute 10

1985 : **Personnage rêvant**, animation, 5 minutes